

UN DEPUTE S'INQUIETE DES « SOUCOUPES VOLANTES »

M. de Léotard, député de la Seine, a adressé au secrétaire d'Etat à l'air une question écrite pour lui signaler que les récents témoignages relatifs à des « soucoupes volantes » n'ont pas manqué « d'intriguer l'opinion publique, sinon de l'inquiéter ». Il demande « si des instructions ont été données pour que ces phénomènes soient systématiquement et scientifiquement observés, si ces « soucoupes » ou « cigares » ne pourraient pas être pris en chasse pour être mieux observés afin que le public sache exactement s'il s'agit d'autosuggestion collective à dissiper ou s'il y a lieu de tenir compte de ces phénomènes au point de vue de la sécurité et de la défense nationale ».